

El IIE entrega una mención honorífica “Magna dedicatio recognita est” a Andrés Lara

La sede del Instituto de Ingeniería de España acogió el pasado 16 de diciembre un emotivo acto en el que hizo entrega de las menciones honoríficas “Magna dedicatio recognita est” a dos personalidades destacadas del mundo de la ingeniería y miembros del IIE, una de ellas nuestro compañero Andrés Lara Sáenz, Doctor Ingeniero del ICAI. El otro galardonado fue Rafael Fernández Rubio, Doctor Ingeniero de Minas.

En un salón de actos a rebosar, el Instituto quiso premiar a estos dos profesionales por la incesante labor que han llevado a cabo en su dilatada carrera y que ha sido reconocida en innumerables ocasiones, tanto dentro como fuera de nuestras fronteras. El IIE se sumó a la larga lista de reconocimientos de la que han sido objetos ambos en su vida.

El acto estuvo presidido por el presidente del IIE, Manuel Acero, que en nombre del Instituto declaró: “Nos enorgullece que compañeros nuestros destaquen de una manera excepcional dentro del mundo de la ingeniería”. Según afirmó, “los dos premiados nos enseñan al resto el camino a seguir”.

La laudatio de Andrés Lara Sáenz corrió a cargo de Miguel Ángel Agúndez Betelu, Presidente de la Asociación de Ingenieros del ICAI.

Andrés Lara Sáenz, nacido en 1919, formó parte de la promoción del ICAI en Madrid en 1939, recién terminada la Guerra Civil y en la que obtuvieron el título 7 ingenieros. Su carrera profesional, que desarrolló fundamentalmente en el CSIC, ha discurrido en el ámbito de la inves-

tigación en Física Aplicada, en particular en la Acústica, donde ha obtenido numerosos reconocimientos a lo largo de todo el mundo y en la que goza de un reconocido prestigio.

Profesor de Investigación, dirigió el Centro de Investigaciones Físicas L. Torres Quevedo y creó el Instituto de Acústica del CSIC. Fue presidente de la Federación de Sociedades de Acústica de Europa y Premio Nacional de Investigación Científica y Técnica del CSIC. Fundador y actual Presidente de Honor de la Sociedad Española de Acústica, Académico Correspondiente de las nacionales de Ciencias y de Ingeniería de Argentina y de la de Doctores en España.

Su relación con el Instituto comenzó en 1961, como miembro de la Junta de Representantes, órgano que sustituyó a la Asamblea General, a la que corresponden cinco plazas a los Ingenieros del ICAI, y en la que ha seguido trabajando hasta recientes fechas.

En su discurso tras recibir el galardón, Andrés Lara agradeció su concesión e incidió en su especial relación con el Instituto, al que denominó como “su segunda casa”, sobre todo desde su jubilación como investigador. ■



Los premiados, Rafael Fernández Rubio y Andrés Lara Sáenz, junto con el presidente del IIE, Manuel Acero, y los ingenieros José Moya Esponda y Miguel Ángel Agúndez Betelu en el acto de entrega de los galardones. MCCC.